

Collectif Gai et Lesbien Marseille Provence
c/o Maison des Associations
93 la Canebière
13001 Marseille

Marseille le 15 novembre 1994

Madame, Monsieur,

Le Collectif Gai et Lesbien Marseille-Provence est attentif à la mobilisation qui se manifeste face au SIDA, à l'égard des homosexuels: ceux-ci paient un très lourd tribut au SIDA.

A l'occasion de la journée mondiale du SIDA du 1er décembre 1994, le Collectif organise un débat public sur le thème "les Homosexuels et le SIDA".

Les divers partenaires concernés par cette question sont invités à ce débat que nous organisons sous forme de table ronde: les institutions (DDASS, CRIPS, SIS), les associations mobilisées contre le SIDA (AIDES, ACT-UP, Chrétiens et SIDA, Boucle Rouge, Sœurs de la Perpétuelle Indulgence), les associations agissant auprès des séropositifs (Séro +), les associations d'homosexuels (Collectif Gai et Lesbien, SPGP, Ibiza, et d'autres, membres ou non du Collectif) ainsi que plusieurs personnalités (Dr Cassuto, Dr Gamby, Dr Gastaut, M. Moatti).

Cette table ronde se tiendra SAMEDI 26 NOVEMBRE 1994, à la MAISON DES ASSOCIATIONS (93 la Canebière) de 18h à 20h.

Elle portera sur les thèmes suivants:

- 1- L'ampleur du SIDA des homosexuels: situation et évolution;
- 2- Quelles actions de sensibilisation et de prévention sont développées en direction des homosexuels ?
- 3- Les homosexuels se prennent-ils en mains ? Quelle mobilisation se manifeste chez les homosexuels eux-mêmes?

Nous vous remercions de bien vouloir faire connaître le contenu de ce débat autant que vous le pourrez.

Veuillez croire, madame, monsieur, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Christian de Leusse,
Président du Collectif